

ANFAHRTSBESCHREIBUNG - HOW TO REACH US

TYROMONT Alpin Technik GmbH

Bert-Köllensperger-Str. 6
6065 Thaur / Österreich
Tel: +43 (0)5223 / 23723 - 0
office@tyromont.com
www.tyromont.com

Mo – Do: 08.00 – 16.00
Fr: 08.00 – 12.00

ANFAHRT A12 (beide Richtungen)

Abfahrt HALL WEST (Ausfahrt 70) östlich von Innsbruck - Kreisverkehr 3. Ausfahrt (links) auf Bert-Köllensperger-Str. – Straßenverlauf geradeaus und dann nach rechts folgen – 50m nach Rechtskurve Gebäude TYROMONT und SCHMIDTS erreicht.

Zugang Büro (1. Stock): südseitig
Warenannahme: nordseitig

Approach via motorway A12 (both directions)

Exit HALL WEST (Exit 70) - roundabout third exit (left) to Bert-Köllensperger-Straße – follow road straight ahead and after 200m right – 50m after right turn you have reached the company building of TYROMONT and SCHMIDTS on left side.

Entry Office (1. floor): South of the building
Good receiving department: North of the building

KUNDENEINGANG / ENTRY OFFICE

Fahrzeug kann am südseitigen Parkplatz (wird gemeinsam mit der Firma Schmidts genutzt) abgestellt werden. Kundeneingang beim linken, gelben Portal. Büro befindet sich im 1. Stock rechts.

*Parking sites for our customers are south of the building (together with company Schmidt's).
Use the yellow entry door, and go to the first floor.*

WARENANNAHME / GOOD RECEIVING DEPARTMENT

Bitte nördlich vom Gebäude einfahren und 3. Rampe benutzen.

Please entry the traffic lane north of the building and use the 3. loading platform.